

Ressort: Sport

Ski-WM: Deutsche gewinnen Bronze im Teamwettbewerb

Schladming, 12.02.2013, 19:11 Uhr

GDN - Das deutsche Quartett um Skirennläuferin Maria Höfl-Riesch hat am Dienstag bei der alpinen Ski-Weltmeisterschaft im österreichischen Schladming Bronze im Teamwettbewerb gewonnen. Höfl-Riesch, Lena Dürr sowie Felix Neureuther und Fritz Dopfer konnten sich im Duell um Platz drei gegen das Team aus Kanada durchsetzen.

Die Silbermedaille ging an die Schweden, die im Finale gegen das Gastgeberteam aus Österreich unterlagen. Es ist die dritte Medaille für den deutschen Ski-Verband bei dieser WM. Maria Höfl-Riesch hat bereits Gold in der Super-Kombination und Bronze in der Abfahrt gewonnen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7583/ski-wm-deutsche-gewinnen-bronze-im-teamwettbewerb.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com